

Freikarten zur „Indien“-Probe

NAUMBURG/JAK - Zu Beginn der neuen Spielzeit und der Intendanz von Stefan Neugebauer reiht sich im Theater Naumburg Premiere an Premiere. Die dritte im Bunde geht am Freitag, 25. September, ab 19.30 Uhr über die Bühne. Allerdings war die von Neugebauer inszenierte Tragikomödie schon in Berlin zu sehen. „Indien“ ist eine der erfolgreichsten Tragikomödien Österreichs. Unter der Oberfläche der beiden Protagonisten, „die im Wirtshaus über die letzten und die ersten Dinge, Wiener Schnitzel und ihre Ängste, philosophieren, verbergen sich kleine Tragödien einsamer Männer“, wird angekündigt. Für die Hauptprobe am 23. September, 19.30 Uhr, stellen Tageblatt/MZ und Theater 15-mal zwei Freikarten zur Verfügung. Jene, die am Montag, 21. September, von 14 bis 18 Uhr unter 03445/2 3078 21 anrufen, kommen in die Verlosung. Die Gewinner werden mit einem Rückruf informiert. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

**Naumburger Tageblatt,
19.09.2015**